

Ina Deter, Amoklauf

Ich sollte eigentlich ein Junge werden...

Ich sollte eigentlich ein Junge werden,als ich an einem vierzehnten kam auf Erden,leider hab' ich d
Ich durfte auch nur mit Puppen spielen,und niemals mit groen Automobilen,und wenn ich mal heult
In der Schule ging das dann immer so weiter,die Lehrer waren auch meine Wegbereiter,ich durfte
Ich fand Arbeit nur in der Leichtlohngruppe,hatte Geld, kaufte Kleider, sah dann aus wie 'ne Puppe
Als dann Kind dann kam nach neun Monaten,muten wir alles ranschaffen auf Raten,ab jetzt durfte